
千葉県中華総会役員会議記録 

１． 時間：2013年 3月 23日（土） 14：30～17：00 

２． 場所：來來 

３． 出席：（敬称略、着順不同）浜岡会長、中村理事、藍相談役、浜田副会長、則安理事、黄監事夫婦、

江徳理事夫婦、陳旺相談役。 

４． 集会目的： 

(１） 会長の選挙について 

(２） 201３年度親睦旅行の討議及び決定 

(３） 双十節日期の決定 

(４） その他 

５． 会議内容：(発言順に要点を抜粋) 

(１) 浜岡会長：今年度初めての会合であり、６月会長選挙に向けて選挙方法について皆と相談して選

挙委員長を選出して決めたい。先輩たちから遺した提案を含め、①立候補制 ②指名制 ③理事

会推薦制の案を纏めて討議して会員に往復葉書で意向を問う事にしたい。 

(２) 浜田副会長：個人的に③案を薦めたい。現会長も２期やって欲しい。東京ほどの会員がないだが、

会長の資格にも考えてほしい。 

(３) 中村理事：難しい会ですが、会員を増やさなければ存続自体大変です。歴代会長が新しい人を発

掘し皆がサポートして３年間やってもらうこと。新しい人も子供もでてない現状は大いに環境が違っ

て来た。ファミリや友達を呼んでくるように。 

(４) 藍相談役：会が盛大であっても仲良しクラブみたいに成るべからず、いかに若者が参加してくるか

が鍵だ。選挙がないといけない。きっちんと会則に乗っかって今まで①案と②案がほとんどだった。

新しいリーダーを新しい世代から出るようにして欲しい。順番や世襲でなるのではないこと。 

(５) 則安理事：江徳、黄のような新メンバーに‘自分の為、子供の為に役に立つ場がある’と入会を薦

めた。新しいパワーがいかに共感できるかは課題である。 

(６) 藍相談役：経験談で会長もご苦労様です。現在と違って昔 2年毎立候補者が各家庭へ回ってお願

いしないという状況だった。千葉会籍で歴代会長、役員が優秀でした。実績もあった。中華総会発

起人達の伝統があっても会が小さくなって魅力のある会に組織（日本では分担して総務、外務、留

学生担当、税務関係、事務がある）新年忘年会後改善すべき点を改めて誘い合って分担し、次の

会議までに議題を持ってきたり、先輩たちを呼び戻したり、一度葉書で来た方でも声を掛けたりす

るように会の魅力を作って行くべき。 

(７) 陳相談役：自分で犠牲がなければ出来ない。皆でもう一度盛にして欲しい。 

(８) 浜田副会長：５年間葉書出し続けて見捨てた訳ではない。 



 

(９) 浜岡会長：会長選挙方法について第一に立候補者の資格として入会３年の会員、会員１０名の推

薦を受ける事で選挙する。、第二に選挙委員会が指名する。立候補者がいなかった場合に実施

する。第三に推薦する方法はどういう基準で出来るか、もしくは結局①立候補選挙や②選挙委員

会指名と同じようになるか、４月中頃に葉書で会員達に意見を求めるようにしたい。今回で作るの

ではどうか、会員大会を経らないといけないか、無縁者の空降問題はどう対処するか、考えないと

いけない。 

(１０) 陳相談役：条件として３年間住んで、会員５人以上の推薦とか、理事経験必要か、選挙委員会

の規則は公平な選挙するために考えるすべき。少人数による寡占を防ぐことだ。 

(１１) 浜岡会長：多数のご意見を纏めておくとまず、選挙委員長を陳旺相談役にお願いする。会則を

変更せずに２年毎選挙委員会で会長選挙を実行する。今回は①立候補選挙：会長立候補者資格

は３年在住と１０人の会員推薦とする。②選挙委員会指名③４月中に明記して葉書を出す。５月中

発表。７月新体制発足という日程で進める。 

(１２) その他の会員費用徴収や組織復活や会外部との連携の議題については新体制へ移行する。 

６． 年中親睦旅行の討議： 

(１) 浜岡会長：毎回大体フルーツ狩りと観光で今年の旅行は 6月が 7月にしたいです。去年は日光に

いきました。今回も日帰りの予定で一人￥5000円、5月中旬締め切りとする。 

① フツーツ狩りなら：6月の枇杷狩り：6月 15日、16日、22日の予定です。7月の桃狩り。 

② その他：花見。 

多数意見にて 6月の枇杷狩りにして詳細日程は先方と確認後案内する。 

（２）鈴木副会長の奥さんは出産のため、本日は欠席します。 

７．双十節の計画について： 

 浜岡会長：102年双十節祝賀会を 10月 14日(月)に計画してホテルと予約を交渉する。財政難  

の中、代表処より補助金があっても 2年に一回盛大にやって来た。 

 藍相談役：新体制には活性化や日本の子供へも広めてほしい。 

８．その他： 

（１） 代表処より公文伝達があり①役男申請に関して②国民健康保険に関して、共に千葉中華総会のウェ

ブサイドで載せる。 

（２） 浜岡会長：会議開催案内葉書には意見欄を設けるようにする。 

（３） 浜岡会長：災害時の連絡簿について各地域や職業分野やチームで分別するか継続討議。 

（４） 江徳理事：東京移住のために理事を辞任する。台湾人意識を深めたことに感謝する。 

９．次回の会合：2013年 5月 11日(土)午後 14：30より開催する予定。 

 


